

Agenda Kegiatan



Kepala Balai Besar Pengujian Standar Instrumen Veteriner, Dr. Ir. Fery Fahrudin Munier, M.Sc., IPU ASEAN Eng., menghadiri kegiatan monitoring magang mahasiswa Institut Teknologi Sumatera (ITERA).

Acara ini bertujuan untuk memberikan arahan dan perbaikan bagi mahasiswa magang, serta membahas perkembangan Teknik Biomedis di Indonesia serta peluang kegiatan kerjasama ke depan.

Kegiatan ini dihadiri oleh dosen ITERA yaitu M. Artha Jabatsudewa Maras, S.Si., M.T, Doni Bowo Nugroho, S.Pd., M.Sc., Rafii Filano, S.Si., M.T dan mahasiswa dari Prodi Teknik Biomedis, Fakultas Teknologi Industri.

Dalam arahannya, Kepala BBPSI Veteriner menekankan pentingnya evaluasi sebagai bahan perbaikan bagi mahasiswa magang dan berharap kerjasama ke depan lebih optimal terutama dalam teknik Biomedis dan pemberdayaan petani.

Dosen ITERA mengungkapkan rasa terima kasih dan harapan untuk kolaborasi erat dengan BBPSI Veteriner. Mereka juga menekankan pentingnya kerjasama dalam bidang biomedis guna menyelesaikan permasalahan kesehatan di masyarakat.

Mahasiswa magang ITERA mempresentasikan materi tentang Teknologi Identifikasi Molekuler untuk Trypanosoma dan Toxoplasma, dan melaporkan hasil belajar mereka selama magang di Lab. Parasitologi BBPSI Veteriner.

Drh. Didik Tulus Subekti, M.Kes juga memberikan arahan mengenai prinsip-prinsip penting dalam laboratorium, menekankan pentingnya inovasi dalam pengembangan ilmu pengetahuan.

Agenda Kegiatan



M. Artha Jabatsudewa Maras, S.Si., M.T menjelaskan dua bidang utama dalam Teknik Biomedis dan menyampaikan rencana kolaborasi strategis dengan BBPSI Veteriner.



Harapannya, kerjasama ini dapat mendukung bidang kesehatan, membantu mahasiswa memperoleh pengalaman praktis, serta mendukung kegiatan Tridharma perguruan tinggi.

Acara diakhiri dengan diskusi interaktif dan arahan dari Kepala BBPSI Veteriner, menegaskan pentingnya standar pengujian untuk mendukung pertanian berkelanjutan dan kesehatan masyarakat veteriner.

Kerjasama ini diharapkan dapat memberikan kontribusi signifikan bagi pengembangan bidang kesehatan dan biomedis di Indonesia.

